

Minuta de la primera sesión extraordinaria de 2021

En la Ciudad de México, siendo las trece horas del jueves diecinueve de agosto de dos mil veintiuno, tuvo verificativo, en modalidad a distancia a través del uso de herramientas tecnológicas¹, la primera sesión extraordinaria de dos mil veintiuno de la Comisión Permanente de Vinculación con Organismos Externos (CVOE).

La sesión virtual contó con la asistencia de las siguientes personas:

Consejeras y consejeros electorales

Erika Estrada Ruiz	Presidenta de la CVOE
Ernesto Ramos Mega	Integrante de la CVOE
Bernardo Valle Monroy	Integrante de la CVOE

Partidos políticos

José Manuel Delgadillo Moreno	Partido Acción Nacional
Enrique Nieto Franzoni	Partido Revolucionario Institucional
Pablo César Lezama Barreda	Partido de la Revolución Democrática
Yuri Pavón Romero	Partido Verde Ecologista de México
Araceli Rojas Osorno	Partido Morena

Funcionarias y funcionarios del Instituto

Juan Manuel Lucatero Radillo	Encargado de despacho de la Secretaría Ejecutiva
Alejandro Fidencio González Hernández	Secretario Administrativo
Laura Angélica Ramírez Hernández	Directora ejecutiva de Asociaciones Políticas (DEAP)
Gustavo Uribe Robles	Director ejecutivo de Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía (DEECyC)
Xavier Soto Parrao	Director ejecutivo de Organización Electoral y Geoestadística (DEOEyG)
Marisonia Vázquez Mata	Directora ejecutiva de Participación Ciudadana y Capacitación (DEPCyC)
Bernardo Núñez Yedra	Titular de la Unidad Técnica de Archivo, Logística y Apoyo a Órganos Desconcentrados (UTALAOD)

¹ Aplicación *Microsoft Teams*.

María Guadalupe Zavala Pérez	Titular de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos (UTAJ)
Salvador Gabriel Macías Payén	Titular de la Unidad Técnica de Comunicación Social y Difusión (UTCSyD)
Imelda Guevara Olvera	Titular de la Unidad Técnica de Género y Derechos Humanos (UTGyDH)
Mónica Scott Mejía	Titular de la Unidad Técnica del Centro de Formación y Desarrollo (UTCFyD)
Alain Alejandro Barrera Lomelí	Titular de la Unidad Técnica Especializada de Fiscalización (UTEF)
Victor Rogelio Velasco Lora	Subcontralor de Vinculación con Procesos Electorales y Participativos, en representación de la Contraloría Interna
Netzahualcóyotl Flores Rodriguez	Director de Infraestructura Informática, en representación de la Unidad Técnica de Servicios Informáticos
Cecilia Aida Hernández Cruz	Secretaria técnica de la CVOE

La consejera electoral Erika Estrada Ruiz, presidenta de la Comisión, dio la bienvenida a los consejeros electorales Ernesto Ramos Mega y Bernardo Valle Monroy, a las invitadas e invitados, así como a las y los integrantes de la Red de Observación. Además, agradeció la presencia de las representaciones de los Partidos Políticos ante el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), así como de las funcionarias y los funcionarios adscritos a las diversas oficinas que asistieron en apoyo de las y los participantes de la sesión.

Verificado el quórum por parte de la secretaria técnica, la consejera presidenta de la Comisión dio formal inicio a la sesión, con fundamento en los artículos 55 del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México (Código); 46, fracción V y IX; 53, párrafos segundo y tercero; así como 60 y 61, primer párrafo, del Reglamento de Sesiones del Consejo General y Comisiones del Instituto Electoral de la Ciudad de México (Reglamento).

La consejera Estrada Ruiz sometió a consideración de los consejeros integrantes de la Comisión el orden del día con el que se convocó a la primera sesión extraordinaria de 2021, de conformidad con los artículos 55 del Código y 61 del Reglamento.

Al no haber intervenciones, la secretaria técnica tomó la votación nominal correspondiente, aprobándose el orden del día por unanimidad de la consejera y los consejeros integrantes de la Comisión, resultando el acuerdo siguiente:

- **CVOE/024/21.** Aprobación del orden del día correspondiente a la primera sesión extraordinaria de 2021 de la Comisión Permanente de Vinculación con Organismos Externos, celebrada el jueves 19 de agosto de 2021.

Una vez aprobado el orden del día, se procedió al desahogo del tema agendado siendo previamente aprobada la dispensa de la lectura de los documentos sometidos a consideración de este órgano colegiado. Lo anterior, debido a que los mismos fueron circulados con anterioridad, con fundamento en los artículos 27 y 49, fracciones III, VII, VIII y X del Reglamento.

ÚNICO. Presentación y, en su caso, aprobación del proyecto de acuerdo de la Comisión Permanente de Vinculación con Organismos Externos, por el que se emite la convocatoria de la cuarta edición del concurso de cortometrajes *Vota Film Fest*.

La consejera Estrada Ruiz comentó que, desde 2018, el IECM ha organizado el Concurso de Cortometrajes *Vota Film Fest*, el cual tiene como objetivo acercar a las juventudes con las autoridades electorales, así como fomentar la construcción de ciudadanía y difundir la participación ciudadana de este sector de la sociedad.

Indicó que, para la cuarta edición del concurso, se contará con la colaboración y patrocinio de la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, el Instituto de la Juventud de la Ciudad de México (INJUVE), el Instituto Mexicano de Cinematografía (IMCINE), el Consejo para Prevenir y Eliminar la Discriminación de la Ciudad de México (COPRED), el Comité de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción de la Ciudad de México (CPC CDMX), la Asociación Mexicana de Cineastas Independientes (AMCI), Shorts México, el Instituto para el Desarrollo Democrático y la Competitividad (IDdeco) y Fundación Cinépolis.

Señaló que, para la cuarta edición de *Vota Film Fest*, se establece como temática “Tu voto en corto”, con el objetivo de conocer y visibilizar la perspectiva de las personas adolescentes y jóvenes sobre la importancia de su participación en la elección de autoridades, el ejercicio de los mecanismos de interacción con sus gobernantes y cualquier otra actividad que les permita incidir en la formulación, ejecución y evaluación de las decisiones públicas de la Ciudad de México.

Refirió que el concurso está dirigido a personas adolescentes y jóvenes de entre 12 y 29 años que residan, sean oriundas, o sean hijas o hijos de madre o padre originario de la Ciudad de México y que los cortometrajes participantes deberán responder a la pregunta “¿Cuál es la importancia de participar en los procesos electorales de la Ciudad de México?”.

Mencionó que para esta cuarta edición de *Vota Film Fest* se contará con la colaboración y patrocinio de la Asociación Mexicana de Cineastas Independientes (AMCI), el Comité de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción de la Ciudad de México (CPC), el Consejo para Prevenir y Eliminar la Discriminación de la Ciudad de México (COPRED), Fundación Cinépolis, el Instituto de la Juventud de la Ciudad de México (INJUVE), el Instituto Mexicano de Cinematografía (IMCINE), el Instituto para el Desarrollo Democrático y la Competitividad (IDdeco), la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y Shorts México, instituciones coorganizadoras que contribuirán con algunos premios como cámaras fotográficas, reconocimientos económicos, becas para estudiar cursos de cinematografía, becas para cursar diplomados, espacios en programas de TV y digitales y la proyección de los cortometrajes ganadores en algunas salas de Cinépolis y festivales cinematográficos.

Por último, compartió que la difusión de la convocatoria y el registro de personas concursantes se llevarán a cabo de manera digital; atendiendo las condiciones sanitarias por las que atraviesa la Ciudad de México. Asimismo, la exhibición y premiación de los cortos se realizará atendiendo a las medidas sanitarias que las autoridades competentes determinen en su momento.

Al no haber más intervenciones, la consejera presidenta solicitó a la secretaria técnica tomar la votación correspondiente. El punto se aprobó por unanimidad de la consejera y los consejeros integrantes de la Comisión, resultando el acuerdo siguiente:

- **CVOE/025/21.** Aprobación del acuerdo de la Comisión Permanente de Vinculación con Organismos Externos, por el que se emite la convocatoria de la cuarta edición del concurso de cortos Vota Film Fest.

Al no haber más asuntos que tratar, la consejera presidenta de la Comisión dio por concluida la primera sesión extraordinaria de la Comisión Permanente de Vinculación con Organismos Externos, siendo las trece horas con nueve minutos del día de su inicio.

Lo anterior, se hace constar en la presente minuta que previa lectura y ratificación firman, de manera electrónica, la consejera y los consejeros electorales que participaron en ella, asistidos por la secretaria técnica de la CVOE, con fundamento en los artículos 6, 7, 8 y 10 de los Lineamientos del Sistema de Firma Electrónica para la suscripción de Actos o Documentos Institucionales del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

**Erika Estrada Ruiz
Consejera Electoral
Presidenta de la CVOE**

**Ernesto Ramos Mega
Consejero Electoral
Integrante de la CVOE**

**Bernardo Valle Monroy
Consejero Electoral
Integrante de la CVOE**

HOJA DE FIRMAS